
Herr Metz erläuterte, dass es sich hierbei um einen Prüfauftrag handeln würde, ob man sich das, 
was andere Städte hinsichtlich des Parkleitsystems hätten, auch für die Stadt Sankt Augustin 
vorstellen könnte. Daher soll die Verwaltung gebeten werden zu prüfen, ob sie ein solches 
System für notwendig erachte und welche Möglichkeiten der Umsetzung bestehen.  
 
Herr Züll sieht für seine Fraktion die Notwendigkeit von Parkleitsystemen in Sankt Augustin 
nicht. Das sei auch so Meinung im Verkehrsforum der letzten Woche  gewesen. Er bittet zu 
überlegen, ob ein Prüfauftrag erforderlich ist  
 
Auch für Herrn Schäfer stelle sich die Frage nicht und er halte einen Arbeitsauftrag an die 
Verwaltung für entbehrlich. Zumal überzeuge ihn die Begründung des Antrages nicht.  
 
Herr Metz antwortete, dass Sinn eines Prüfauftrages sei, dass der Antragsteller das Thema nicht 
so hoch hängen will. Für ihn stelle sich die Frage, ob durch das in der Stadtverwaltung 
verwendete grafische Informationssystem es ermöglicht werden kann, zumindest die in Sankt 
Augustin vorhandenen Parkplatzflächen kartografisch darzustellen. Für etliche der auswärtigen 
Besucher würde dieses schon eine Erleichterung darstellen. Wenn aber ein so großes Problem 
bestünde, den Prüfauftrag zu erteilen, würde er jetzt den Antrag zurück ziehen, um noch einmal 
hierüber in der Fraktion zu beraten. Mit einer konkreteren Formulierung würde man ggf. dann in 
eine der nächsten Sitzungen die Angelegenheit erneut zum Thema machen wollen.  
 
Herr Gleß sagte zu, zu prüfen, was das Geoinformationssystem in diesem Punkt zu leisten 
imstande ist.  
 
Danach zog Herr Metz den Antrag zurück. 


